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Às quinze horas do dia cinco de maio de dois mil e vinte e dois, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de forma 
remota e através de videoconferência por motivos da pandemia do Corona Vírus – Covid-19, 
reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste 
Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. 
Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Profa. Dra. Suzelei 
Rodgher, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. 
Rogério Galante Negri, o representante técnico-administrativo Douglas Magrini Garrão e a 
representante Discente Jéssica Dal Col. A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Todos 
presentes. A2. Votação das Atas. Ata 03/2022 e 04/2022. Aprovadas por unanimidade de votos. 
A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. Inclusão do item B15. 2 demandas do Centro 
Acadêmico e B16 Autorização para Cartazes nos corredores das salas de Aulas. Retirado de Pauta 

Afastamento do Funcionário Renan. B) ORDEM DO DIA. B1. Parecer do Relatório Final do Curso 
de Extensão “Logística aplicada em Desastres e Operações Humanitária”. Interessado: Professor 
Irineu Brito. Parecerista: Prof.  Antônio Carlos Varela Saraiva – Favorável. Aprovado por 

unanimidade de votos. B2. Progressão Carreira Docente 3.1 para 3.2. Interessado: Prof. Marcos 
Yutaka Shiino. Parecerista: Prof.  Enner Herênio de Alcântara - Favorável. Aprovado por 

unanimidade de votos. B3. Progressão Carreira Docente 3.1 para 3.2. Interessado: Prof. Irineu de 
Brito Júnior. Parecerista: Prof.  Marcos Yutaka Shiino - Favorável. Aprovado por unanimidade de 

votos. B4. Solicitação Afastamento para Coordenação do IEAMAR. Interessado: Profa. Gabriela 

Ramos Hurtado. Aprovado por unanimidade de votos. B5. Confirmação de Carga Horária 
Interessado: Profa. Gabriela Ramos Hurtado. Parecerista: Prof. Adriano Bressane – Favorável. 
Aprovado por unanimidade de votos. B6. Deliberação “Ad Referendum” Critérios para seleção 
para Bolsista BAAE III para monitoria na disciplina de Cálculo Diferencial e Integral I no 1º semestre 
de 2022. Interessado: Profa. Liliam César de Castro Medeiros. Referendado por unanimidade de 

votos. B7. Deliberação “Ad Referendum” Memorando 09/2022 Banca do Concurso de Mecânica 
dos Solos. Interessado: Departamento de Engenharia Ambiental. Referendado por unanimidade 
de votos. B8. Deliberação “Ad Referendum” Deliberação 10/2022 PROAC Laboratório de Genoma. 

Interessado: Profa. Cristiane Yumi Koga Ito. B9. Deliberação “Ad Referendum” Plano de Ensino de 
Estudos de Impactos Ambientais. Interessado: Departamento de Engenharia Ambiental. 
Referendado por unanimidade de votos. B10. Alterações em Planos de Ensino: Termodinâmica e 
Cálculo Diferencial Integral I. Interessado: Departamento de Engenharia Ambiental. Parecerista: 
Prof. Alexei Essiptchouk – Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B11. Relatório de 
afastamento para Mestrado. Interessado: Eduardo do Valle Ricardo. Parecerista: Fabiana Alves 
Fiore Pinto – Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B12. Relatório de Afastamento 
16/12/2021 a 23/12/2021, 02/01/2022 a 08/01/2022, 10/01/2022 a 25/03/2022. Interessado: 
Profa. Klécia Gili Massi. Parecerista: Prof. Fernando Luiz de Campos Carvalho – Favorável. 
Aprovado por unanimidade de votos. B13. Relatório Inicial Estágio Docência. B13.1. Interessado: 
Eduardo Paes Leme Teixeira. Parecerista: Luana Albertani Pampuch Bortolozo - Parecer Favorável. 
Aprovado por unanimidade de votos. B13.2. Elizangela Dutra Marques. Parecerista: Luana 
Albertani Pampuch Bortolozo - Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B13.3. 
Interessado: Willian Vieira de Oliveira. Parecerista: Luana Albertani Pampuch Bortolozo - Parecer 
Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B14. Pedido de afastamento para cursar 
Mestrado. Interessado: Renan Gomes Eller. Retirado de Pauta. B15. Afastamento para atividades 
de Campo. Interessado: Profa. Klécia Gili Massi. Parecerista: Liliam César de Castro Medeiros - 
Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B16. Autorização para Cartazes nos 
corredores das salas de Aulas.  Interessado: Centro Acadêmico. Aprovado por unanimidade de 

votos. COMUNICAÇÕES. C1. Comunicações dos Senhores Membros. C1.1. A Profa Suzelei 
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questionou se o sistema de exaustão das salas de aula será ampliado. O Prof. Jorge respondeu que 
dependerá do andamento da pandemia para a liberação da verba. Caso a pandemia termine antes 

da liberação da verba será difícil conseguir a ampliação do sistema de exaustão. C1.2. A 

representante Discente Jéssica pediu esclarecimentos sobre a falta de um micro-ondas da praça 
de alimentação. Foi informado que o micro-ondas quebrou e que foi solicitada a compra de um 
novo. C1.3. O Prof. Rogério parabeniza o Professor Jorge pela aprovação no Concurso de Livre 
Docência. C2. Comunicações do Presidente. O Presidente informa que está sendo realizada a 
troca de filtros dos bebedouros do Departamento. Não havendo outros assuntos, o Presidente 
encerrou a reunião às dezesseis horas e nove minutos, agradecendo a participação de todos. Eu, 
Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do Conselho 
do Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de Atas do 
Departamento. 
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Rogério Galante Negri        

Douglas Magrini Garrão       

Jéssica Dal Col                            

Fabrício Betella Soares                                       

 


